

りきりき東っ子



東川登小学校便り 第10号

教育目標:「生き抜く力」の育成(「やさしく かしこく たくましく」) 東川登小HP ~地域とともに学び続ける学校~ 令和5年8月29日(火)校長 吉家恵美

【1学期後半もがんばろう!】

暑い暑い、夏休みの日々でした。先週25日、 久しぶりに登校してくる子ども達は日焼けし た肌で、両手に荷物をいっぱい持っていました。 嬉しいことに、笑顔がきらきらしていて校舎に は元気な子ども達の声が響き渡りました。

夏休み中は、生活や学習を支える声掛けをしていただき、本当にありがとうございました。おかげさまで、事故などの報告も全くありませんでした。「1学期後半を迎える会」の中で、夏休みに楽しかったことを訊ねると、「地域であった荒踊りの練習!」と答える子がいました。コロナ禍を乗り越え、復活している地域行事に率先して参加している様子がうかがえ、嬉しく思いました。

さて、会では私の方から「返事・名前札の徹底の話」や「学習に集中して取り組もう」という話を主に行いました。また、生徒指導担当からは、「言葉遣い」についての話をしました。今後もまた、学習の充実、体育大会やバス旅行での体験、人権ついての学びの継続など学校でしかできないことを積み重ねて実り多い日々にしていけたらと思います。引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。

【久しぶりに先生やみんなと会ったよ】



運動会の準備 (4年)



プログラミング練習 (1年)



宿題がずらっと… (3年)



「授業はこう進めます!」 (6年)

◆学校 HP をご覧ください!◆

- ・学校だよりタイトル横 QR コードから閲覧できます。
- ・文部科学大臣メッセージ(自殺予防に関すること)を UP しました。お便りとしても配布します。
- ・「あいみょん愛の花プロジェクト」の HP に、本校の 写真が掲載されています。ぜひご覧ください。

【親子除草作業】

~ありがとうございました。~

8月20日(日)は早朝から、本校育友会主催の除草作業に参加いただき、本当にありがとうございました。4年ぶりに開催することができ、日ごろなかなか行き届かない校舎周辺もわずか1時間ほどで美しくなりました。子ども達も早起きして参加し、学校へのリズムを取り戻すきっかけとなりました。育友会保体・施設部の方々、参加していただいた保護者の皆様、本当にお疲れ様でした。





【外部人材を活用した科学教室】

~4年生:大気圧実験~

8月28日(月)には、4年生対象に科学教室を行いました。外部講師として、厳木高校の山口明徳校長先生をお招きし、様々な科学実験の機会を設けることができました。「とじこめた空気や水」という単元でも学習するのですが、専門の先生から直接、目の前で温度や形状(色や体積、かたち)の変化を感じることができました。空気は目に見えないけれど、見えないパワーがあることを実験から感じていました。



「うわ〜すごい!」 「へえ〜。」などとい うつぶやきで理科室 が盛り上がりました。 科学者の卵が生まれ るといいな。



~校長室の窓から~

みなさんは「健康」についてどうお考えですか? 私は夏に、毎年人間ドックを受けています。そして今回もまた「要精密(涙)」でした。若い頃からの結果(変遷)も見てみました。よい時、悪い時、まあまあな時を経て数十年経過。今回も精密検査後、「これで一年また生き延びることができた」と思いました。大げさかもしれませんが…。

夏休み後、少し身長が伸びた子ども達を見て「元 気で、健康でよかった!」と心から思いました。 体が資本です。これからも健康第一で頑張ります。

よしいえ